



Credit: Andreas Heddergott / TUM

DEUTSCH:

Echte visionäre Pioniere gibt es nicht allzu viele - doch Georg Nemetschek ist einer von ihnen. Er hat mit der Nemetschek Group nicht nur ein weltweit führendes Software-Unternehmen im Bausektor aufgebaut, sondern die ganze Branche in die digitale Zukunft geführt. Bereits in den 1960er Jahren erkannte er, nach seinem Abschluss als Bauingenieur an der TUM, das Potenzial von Softwarelösungen im Bauwesen und nutze dieses mit Mut und Pioniergeist.

Deshalb war es mir eine große Ehre und Freude, Georg Nemetschek heute am Symposium des TUM Georg Nemetschek Instituts „AI for the Built World“ für sein Lebenswerk als Unternehmer, Hochschullehrer und Förderer der Wissenschaft an seiner Alma Mater zum neuen Ehrensensator der TUM zu ernennen.

Das von ihm mit bis zu 50 Millionen Euro für zehn Jahre großzügig finanzierte TUM Georg Nemetschek Institut für Künstliche Intelligenz in der Bauwelt widmet sich der Erforschung von ökologisch und wirtschaftlich nachhaltigen Lösungen für die Baubranche der Zukunft.

Dies zeigt einmal mehr seine enorme visionäre Größe und sein außerordentliches bürgergesellschaftliches Engagement.

Herzliche Gratulation zum TUM Ehrensenator, lieber Georg Nemetschek. Ihr Weitblick, ihr kräftiges Engagement und Ihre Leidenschaft für den Fortschritt sind ein Vorbild für uns alle!

ENGLISH:

There are not too many true visionary pioneers - but Georg Nemetschek is one of them. With the Nemetschek Group, he has not only built up a leading global software company in the construction sector but has also led the entire industry into the digital future. As early as the 1960s, after graduating as a civil engineer from TUM, he recognized the potential of software solutions in the construction industry and exploited it with courage and pioneering spirit.

It was therefore a great honor and pleasure for me to appoint Georg Nemetschek as a new Honorary Senator of TUM today at the TUM Georg Nemetschek Institute's symposium "AI for the Built World" for his life's work as an entrepreneur, university lecturer and promoter of science at his alma mater.

The TUM Georg Nemetschek Institute for Artificial Intelligence in the Building World, which he has generously funded with up to 50 million euros over ten years, is dedicated to researching ecologically and economically sustainable solutions for the construction industry of the future. This once again demonstrates his enormous visionary size and his extraordinary commitment to civil society.

Congratulations on being made an Honorary Senator of TUM, dear Georg Nemetschek. Your vision, your strong commitment, and your passion for progress are a role model for us all!